
Les règles de la Laïcité à l’école

La Laïcité :
J’ai le droit d’avoir une religion, des idées.
Je dois respecter celle des autres.

Je vis en France. 
La France respecte mes idées, 
ma religion et celle des autres.

1. 

J’ai le droit de choisir ma religion 
ou de ne pas en avoir.

2. 

Je dis ce que je veux, 
si je respecte les idées des autres et la loi.3. 

Je respecte les autres, Ils me respectent. 
Nous vivons bien ensemble. 4. 

L’école me protège 
en respectant ces règles partout en France.5.



L’école me permet de grandir. 
J’apprends à penser par moi-même 
grâce à l’école. 

6. 

J’ai les mêmes enseignements 
que tous les autres français. 
J’apprends à vivre ensemble à l’école.

7. 

Je dis ce que je veux tout en respectant l’autre.8.

Je respecte les autres dans leur différence.
Je n’insulte pas et je ne tape pas les autres.9. 

J’apprends avec les adultes à respecter :

r L’égalité : 
j’ai les mêmes droits que les autres enfants

r La fraternité : 
j’aide les autres enfants et ils m’aident aussi.

r La liberté : 
j’ai le droit d’avoir mes idées
Les adultes qui travaillent dans l’école 
en parlent à ma famille.

10. 
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Mon professeur garde ses idées religieuses 
et politiques.

11. 

J’accepte de suivre tous les enseignements 
malgré mes idées religieuses et politiques12. 

Je respecte les règles de l’école 
même si j’ai une religion et des idées différentes

13. 

Je peux porter des signes religieux 
à l’extérieur de l’école : la croix, le voile, la kippa…

14. 

Je partage ces règles autour de moi 15. 
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